

一誠の子



充実の2学期 終了！ 御協力ありがとうございました。

本日をもって83日間の2学期が無事に終了しました。2学期は、水泳記録会、修学旅行、第1ブロック(北海道・東北)青少年赤十字指導者研究会、陸上大会、一誠秋祭り、学習発表会、只見線学習列車乗車、インターンシップ、専門高校生との交流体験、マラソン記録会など、たくさんの行事がありました。また、各教科等においても、主体的・対話的な学習活動や校外学習等の体験を重視し、実感と納得を伴った授業を展開してきました。台風等による休校が2日間ありましたが、一つ一つの学習活動を通して、子どもたちは一層たくましく成長しました。これも、保護者や地域の皆様の温かな御支援の賜物と深く感謝いたします。



明日から、15日間の冬季休業に入ります。各担任から配付された各種プリントを参照の上、年末年始ならではの楽しい家族との時間を大切に、新年に向けての新たな志を育てていただければと思います。1月8日が3学期の始業式です。全校生の元気な登校を心待ちにしています。皆様よいお年をお迎えください。

○2学期の反省と冬休みの目標 終業式 児童発表

2学期の反省と冬休みの目標 5年 片平一之介

2学期、僕は、水泳記録会、陸上大会、学習発表会、マラソン記録会、インターンシップなど様々な行事に目標をもって全力で取り組みました。中でも、毎日、筋肉痛になりながらも、0.1秒でも速く走れるように本気で取り組んだのが陸上大会でした。また、学習発表会ではクラス全員で調べた東京2020オリンピック・パラリンピックについて発表しました。何度もみんなで練習をした五輪音頭は、会場の皆さんの心にひびきわたったのではないかと思います。



そして、インターンシップでは、お客様を相手に元気なあいさつをして、ていねいに接することが大事だということや人のために一生懸命仕事をする意義を知ることができました。とても貴重な体験でした。

次に、学習面でふり返ってみると、予習と復習のバランスを考えながら、毎日、こつこつと自主学習に取り組めたと感じます。

健康面では、1日も休まず元気に登校することを目標にし、達成できました。

明日から冬休みになります。2学期がんばってきたことは、休み中も続けたいです。

学習面では、計画的に自主学習や宿題に取り組むたいです。生活面では、風邪をひかないように手洗い、うがいをして予防したいです。また、なわとびなど運動をして体力をつけたいです。さらに、最近、鼓笛の練習も始まりましたので、家でも自主練を頑張りたいです。

冬休みは、楽しいことがたくさんできればいいと思います。クリスマスやお正月など楽しみな行事もあるので友達や家族と楽しめたらいいと思います。

2学期頑張ったこと

僕は、長い2学期の中で頑張ったことがたくさんあります。特に頑張ったことを3つ発表します。

1つ目は、漢字です。僕はまとめテストで、100点を取ることができました。テストに向けて、お母さんが練習問題を出してくれました。ノートを使って、練習をたくさんしました。3学期のテストでも100点が取れるように、漢字を頑張ります。

2つ目は、図工です。僕はペットボトルで、好きなカブトムシを作りました。つのをモールで作って、本物みたいにしました。そのカブトムシがこむこむに飾られたのでとても嬉しかったです。

3つ目は、学習発表会です。大きなかぶの劇で僕は、猫の役をしました。大きな声で間違えずに言うことができました。セリフや歌の練習を、学校や家で一生懸命頑張りました。みんなと劇をして、本番、大成功することができました。とても嬉しかったです。

1年 宇野結翔



僕が冬休みで一番楽しみにしていることは、雪遊びです。雪合戦が好きなので、みんなと遊びたいです。冬休みの宿題も、頑張ります。

☆ 生徒指導部から

ふ審者に注意
ゆ断しないで過ごす
やりすぎに注意
すすんでお手伝い
みんなで健康に

